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中国共产党台儿庄区第十届委
员会第十二次全体会议，于2021 年12
月20 日在清御园举行。出席这次全会
的有，区委委员 28 人，区委候补委员
5 人。不是区委委员、区委候补委员的
在职副县级领导干部，各镇街党政主
要负责同志，区直有关部门、单位主
要负责同志列席会议。全会由区委常
委会主持。区委书记彭照辉作了讲
话。

全会以习近平新时代中国特色
社会主义思想为指导，深入学习贯彻
党的十九届六中全会精神，深入学习
贯彻习近平总书记在推动黄河流域
生态保护和高质量发展座谈会上的
重要讲话精神和视察山东重要指示

要求，深入学习贯彻省委十一届十四
次全会和市委十一届十二次全会部
署要求，听取和讨论了彭照辉受区委
常委会委托作的工作报告，审议通过
了《中共台儿庄区委关于深入学习贯
彻党的十九届六中全会精神的决定》

《中共台儿庄区委关于深入学习贯彻
习近平总书记重要讲话精神服务和
融入黄河流域生态保护和高质量发
展的意见》，审议通过了《关于召开中
国共产党台儿庄区第十一次代表大
会的决议》。彭照辉就《中共台儿庄区
委关于深入学习贯彻党的十九届六
中全会精神的决定（讨论稿）》和《中
共台儿庄区委关于深入学习贯彻习
近平总书记重要讲话精神服务和融

入黄河流域生态保护和高质量发展
的意见（讨论稿）》向全会作了说明。

全会认为，党的十九届六中全
会，是在我们党成立一百周年的重要
历史时刻，在党和人民胜利实现第一
个百年奋斗目标、全面建成小康社
会，正在向着全面建成社会主义现代
化强国的第二个百年奋斗目标迈进
的重大历史关头，召开的一次具有里
程碑意义的会议。全会审议通过了

《中共中央关于党的百年奋斗重大成
就和历史经验的决议》，是一篇光辉
的马克思主义纲领性文献，是新时代
中国共产党人牢记初心使命、坚持和
发展中国特色社会主义的政治宣言，
是以史为鉴、开创未来、实现中华民

族伟大复兴的行动指南，必将激励全
党锚定既定奋斗目标、意气风发走向
未来，在新时代新征程上赢得更加伟
大的胜利和荣光。

全会强调，习近平总书记在深入
推动黄河流域生态保护和高质量发
展座谈会上的重要讲话，科学分析当
前黄河流域生态保护和高质量发展
形势，深刻阐释了一系列重大理论和
实践问题，体现了对发展规律的深刻
洞察和科学把握，体现了高瞻远瞩的
战略谋划，为推动黄河流域生态保护
和高质量发展提供了根本遵循和行
动指南。

全会指出，习近平总书记明确要
求山东努力在服务和融入新发展格

局上走在前、在增强经济社会发展创
新力上走在前、在推动黄河流域生态
保护和高质量发展上走在前，不断改
善人民生活、促进共同富裕，开创新时
代社会主义现代化强省建设新局面。
这是习近平总书记从战略全局高度对
山东发展的精准把脉定向，是做好山
东工作的总遵循、总定位、总航标。全
区各级党组织和广大党员干部要深入
学习贯彻党的十九届六中全会精神，
深刻领会把握习近平总书记重要讲话
精神和视察山东重要指示要求，以实
际行动增强“四个意识”、坚定“四个自
信”、做到“两个维护”。

全会充分肯定了区委常委会的工
作。一致认为，区委常委（下转二版）
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本报讯 按照市委统一部署，12 月 21
日上午，市委宣讲团党的十九届六中全会精
神报告会在我区举行，市委宣讲团成员、市
委党校副校长、教育长、管理学教授赵烽作
宣讲报告。区委书记彭照辉，区委副书记、区
长刘涛，区人大常委会主任孔祥君，区政协
主席迟本用，区委副书记、统战部部长闫羲
和，区委常委赵爱云、张克垒、边中喜、韩强
以及其他在职副县级以上领导干部、区直各
部门、各人民团体、各大企业党委（党组）主
要负责人，各镇（街）党委书记、区委宣讲团
成员参加报告会。

赵烽围绕学习贯彻党的十九届六中全
会精神和全会通过的《决议》，从深刻理解全
会历史地位、深刻认识党的百年奋斗的初心
使命和重大成就、深刻认识党的百年奋斗的
历史意义和历史经验等方面，全面系统的宣
讲解读十九届六中全会精神。报告主题鲜
明、内容丰富、系统全面，既有理论深度，又
有实践高度，对全区广大党员干部学习贯彻
党的十九届六中全会精神具有重要启发和
指导作用。

彭照辉在主持会议时强调，学习宣传贯

彻党的十九届六中全会精神，是当前和今后
一个时期的重要政治任务。全区上下要以市
委宣讲团宣讲为契机，迅速掀起学习宣讲六
中全会精神的热潮，扎实做好宣传教育活
动，整合各级各类媒体资源，网上网下宣传
一体推进、同向发力，全方位、多层次宣传解
读六中全会精神，推动六中全会精神进机
关、进企业、进农村、进社区、进校园，在全社
会营造学习宣传贯彻全会精神的浓厚氛围；
要坚定抓好六中全会各项决策部署的贯彻
落实，结合深入贯彻市委“工业强市、产业兴
市”战略，聚焦聚力工业突围、乡村振兴、文
旅升级、城市建设等各项重点工作，研究贯
彻落实举措，切实把习近平总书记重要讲话
和全会精神落到实处，让六中全会的各项部
署转化为台儿庄发展的生动实践。

党员干部们聆听报告后纷纷表示，要把
党中央决策部署不折不扣贯彻到实际工作
中，坚守初心使命，以实际行动和工作成效
确保党的十九届六中全会精神在我区落地
落实。

区委宣讲团成员、区检察院副检察长蔡
玉山说：党的十九届六中全会精神和全会通

过的《决议》，下一步还要作为一个重要内容
继续学习。作为一名检察官，我觉得一方面
要学习落实好十九届六中全会精神，另外我
们要立足岗位，在习近平法治思想的指引
下，公正执法，严格执法，办好每一起案件，
让人民群众在每一起案件当中都感受到公
平正义。

区委宣讲团成员、区委党校副校长赵利
军说：刚才听了市委宣讲团赵烽教授党的十
九届六中全会精神宣讲，对于全会精神有了
更深入更全面的理解。党的十九届六中全会
是我们党在实现第一个百年奋斗目标之后
向第二个百年奋斗目标奋进的重要历史时
刻召开的一次重要的会议。作为党校教师，
作为区委宣讲团成员，在今后的宣讲工作当
中，我将认真备课，努力准确、全面领会全会
精神，努力把全会精神宣讲到基层，让基层
群众对党的十九届六中全会有更深入的理
解、更透彻的理解。

报告会结束后，赵烽还来到运河街道华
阳社区进行实地调研，宣讲六中全会精神，
并结合工作实际与社区干部群众进行互动
交流。 （记者 贾庆章 宋欣 孙启超）

市委宣讲团党的十九届六中全会精神报告会在我区举行

善行善举 温暖校园

年“壹基金温暖包计划”台儿庄区启动仪式在运河街道张庄社区留守儿童之家举行。仪式上， 名困境儿童收到了爱心人
士捐赠的“温暖包”。孩子们穿上了新衣服、戴上了新帽子和新围巾，脸上洋溢着幸福的笑容。

石凤男 摄

本报讯 12 月 20日，市区互查组来我区开展优化
营商环境工作专项检查。互查组一行首先来到市民中心
政务大厅，深入了解政务大厅窗口的运营、办件情况，对
我区优化营商环境的做法有了更加深入的了解，优化营
商环境的工作举措及设施投入都给予了肯定。检查组还
查阅了优化营商环境资料，就有关问题进行了询问。通
过优化营商环境市区互查，加强了工作交流，分享了好
的经验做法，进一步推进优化营商工作不断提升。

（记者 郑宪）

优化营商环境市区互查组来我区检查

本报讯 12 月 21日，我区举办工会财务管理与经
审工作专题培训班。对各镇（街）、开发区总工会，系统工
会，区直属机关工会财务或经审人员进行培训。

培训班上，山东管理学院会计学院副院长杨琪教授
针对《工会财务管理》、《工会经审监督实务》等方面内容
进行深入简出的讲解，培训内容丰富、生动实用，受到参
训学员的欢迎。此次培训进一步规范了工会经费的使用
管理，提高了工会账务操作能力，促进了今后各项工作
顺利开展。

（记者 王耀）

我区举办工会财务管理与经审工作专题培训班

本报讯 12 月 20日，全市“快递进村”视频调度会
议召开，副区长杨庸在我区分会场收看了会议实况。

会议要求，各级各有关部门要进一步提高政治站
位，充分认识加快农村寄递物流体系建设、做好“快递进
村”工作的重要意义，全力以赴做好省政府督导各项准
备工作。要压实属地责任，扎实开展“快递进村”现场核
查，打好“快递进村”核查“攻坚战”。要形成工作合力，住
建、交通、商务、供销合作社、邮政管理等部门进一步强
化协作、齐抓共管。要认真核实数据质量，坚决杜绝数字
造假，确保经得起历史和群众检验。要建立“快递进村”
核查工作通报制度，建立区（市）联动协调机制，进一步
巩固“快递进村”成果，有效提升农村商品流通和供给服
务能力，为更好地服务乡村振兴、畅通经济双循环作出
更大贡献。 （记者 王莹）

我区组织收看全市“快递进村”视频调度会议

本报讯 近日，省农业农村厅发布关于公布 2021年
省级农业产业强镇名单的通知，邳庄镇入选2021 年省级
农业产业强镇名单。

据了解，今年省级农业产业强镇创建工作，经镇级
申报、县级审查、市级推荐、省级评审、网上公示等程序，
全省共 156个镇街入选为 2021 年度省级农业产业强镇，
枣庄市有 5 个乡镇入选，其中包括邳庄镇。

（记者 李青）

邳庄镇入选 2021 年省级农业产业强镇名单


